

El Palma, a intentar dar la sorpresa en Málaga

L. A. TRIVES / Palma

El Palma Air Europa visita a las 18 horas de hoy el Polideportivo de Los Guindos para enfrentarse al Clínicas Rincón en un partido en el que los mallorquines quieren dar la sorpresa ante uno de los equipos que mejor lo está haciendo en el campeonato. «Es un equipo muy físico tanto en defensa como en ataque, cosa que nos obliga a serlo a nosotros también, ya que ellos tienen muchos centímetros en la pintura y en la línea exterior, por lo que vamos a tener que pelear muy duro durante los 40 minutos», aseguró Maties Cerdà, entrenador del equipo mallorquín sobre su rival de hoy.

Los isleños, que cuentan con toda su plantilla, no estarán solos dado que más de 150 seguidores estarán hoy presentes en las gradas para intentar llevar a los de Cerdà a una victoria.

Enfrente, como ya sucediera en la primera vuelta, estarán los hermanos Sabonis. «Estamos trabajando para mejorar porcentajes y encontrar nuestras ventajas en el ataque estático, con el que intentaremos ralentizar su juego», afirmó Cerdà sobre el planteamiento a seguir hoy.

El triunfo como obligación

El Fisiomedia viaja a Navarra con la necesidad de cambiar su mala dinámica

LUIS ÁNGEL TRIVES / Palma

No le están yendo bien las cosas al Fisiomedia Manacor. Pese a que los mallorquines ofrecen un buen fútbol sobre la pista, sus considerables bajones de intensidad en los minutos finales le están costando partidos y eso es lo que quiere evitar hoy el club balear en su visita al Triman Navarra.

Le ha pasado en un buen número de jornadas y esos bajones de rendimiento son un mal endémico ante el que parece que Tomás de Dios no está pudiendo hacer nada. «Son momentos difíciles porque hacemos 38 minutos de partido muy completos y concentrados y en los últimos compases por fallos puntuales hemos perdido muchos puntos. Llevamos varios partidos muy buenos salvo el de Puertollano que fue el peor de la temporada. Lo que marca la diferencia con otros equipos es que estamos sacando muy pocos resultados y eso es lo que cuenta», reconocía Javi Rodríguez esta semana.

El canario dejó claro que los mallorquines están con ansiedad apuntando que «nos hace falta una victoria para quitarnos la mala suerte de los últimos minutos y coger la confianza que necesitamos. Vamos a ir a por todas a una pista difícil y ante un equipo en un buen momento. Esperamos sacar algo positivo porque



Joselito, Javi Rodríguez, Rubén Vadillo, Taffy y Joao, posando antes del viaje. / F.M.

vamos a ir a por la victoria». En similares términos habló también el propio Tomás de Dios: «La confianza te la dan los resultados, no entrenar y jugar bien. La verdadera confianza en rendimiento te la dan los resultados y nosotros estamos con desconfianza porque no estamos teniendo resultados de tres puntos, como mucho obtenemos empates y necesitamos esa victoria para que la fuerza mental del colectivo se afiance».

Para el técnico del Fisiomedia el encuentro de hoy no es ni mucho menos fácil: «Es una de las pistas

más difíciles de la Primera División porque es un conjunto muy competitivo, muy bien trabajado por su entrenador, es uno de los equipos más completos y así lo está demostrando», dijo el preparador.

De Dios agregó luego que «estamos contentos de cómo entrenamos y cómo jugamos, lo único que nos falta es el resultado de tres puntos. Ahora nos marcamos un objetivo muy cercano que es coger a Puertollano que lo tenemos a un punto y hasta que no lo consigamos no nos marcamos otras pautas».

> FÚTBOL

Ander Gago, otro refuerzo para el Atlético Baleares

El Atlético Baleares anunció ayer la contratación de Ander Gago, lateral derecho que puede actuar de central. El vasco, que ha firmado hasta final de temporada, conoce sobradamente la categoría ya que ha jugado en el filial del Athletic, el Lemona o el Murcia con el que consiguió el ascenso a la división de plata. Gago se convierte de esta manera el quinto refuerzo del mercado de invierno para el Baleares, y podría debutar este mismo domingo si el técnico lo considera oportuno. / PEDRO BONET

> VOLEIBOL

El Voley Cide retoma la competición

Tras casi un parón de un mes, el Voley Ciutat Cide vuelve a la cancha de juego hoy sábado en el choque que le enfrentará en casa ante el Volei Grau de Castellón. El primer partido de este nuevo año se disputará en el Polideportivo Cide a la hora habitual, las 16.30. El conjunto insular puede contar con todos sus efectivos a disposición del técnico, aunque varias jugadoras arrastran molestias. / E.M.

EL GURÚ DE LA DIETA MEDITERRÁNEA

DE TAPAS CON JOSÉ MARÍA ORDOVÁS

Y ADEMÁS:

EL NBA JOSÉ MANUEL CALDERÓN Y OTROS EXTREMEÑOS ILUSTRES LOAN A NÚÑEZ DE BALBOA EN EL 500 ANIVERSARIO DEL DESCUBRIMIENTO DEL PACÍFICO

MAÑANA DOMINGO EN **MAGAZINE**

EL  **MUNDO**

